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QONALUA SPLoxiuto 

O vereador que este subscreve, regimentalmente amparado, apresenta à 

Mesa, para que, ouvido o Plenário, seja remetida a presente INDICAÇÃO ao Sr. 

Prefeito Municipal, a fim de que se promova as medidas administrativas 

necessárias para que seja instalado um parquinho na Praça dos Ferroviários no 

Bairro Barro Preto. 

JUSTIFICATIVA: 

Considerando a retirada dos quiosques na Praça dos Ferroviários, o que 

deixou um espaço muito bom para a instalação de parquinhos. * 

Considerando que muitas crianças brincam diariamente na referida praça. 

Considerando que é necessário que as crianças tenham um local e espaço 

para o lazer, tornando-se totalmente viável a instalação de parquinhos no local. 

Assim, espera-se o aval dos demais pares desta Casa e a pronta 

aquiescência por parte do Poder Executivo. 

Mariana, 22 de Fevereiro de 2016. 

Antônio%amos Ramos de Freitas 
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